
.  

 

 

 

Évangile : Mc 3, 13-19. 

 

En ce temps-là,  Jésus gravit la montagne, et il appela ceux qu’il voulait. Ils vinrent auprès de lui, et il en 

institua douze pour qu’ils soient avec lui et pour les envoyer proclamer la Bonne Nouvelle avec le pouvoir 

d’expulser les démons. 

Donc, il établit les Douze : Pierre – c’est le nom qu’il donna à Simon –, Jacques, fils de Zébédée, et Jean, le 

frère de Jacques – il leur donna le nom de « Boanerguès », c’est-à-dire : « Fils du tonnerre » –, André, 

Philippe, Barthélemy, Matthieu, Thomas, Jacques, fils d’Alphée, Thaddée, Simon le Zélote, et Judas Iscariote, 

celui-là même qui le livra. 

 

 

 
 

 

Paroles du saint père 

 

Nous, évêques, avons cette responsabilité d’être des témoins : des témoins que le Seigneur Jésus est vivant, 

que le Seigneur Jésus est ressuscité, que le Seigneur Jésus marche avec nous, que le Seigneur Jésus nous sauve, 

que le Seigneur Jésus a donné sa vie pour nous, que le Seigneur Jésus est notre espérance, que le Seigneur 

Jésus nous accueille toujours et nous pardonne. Le témoignage. Notre vie doit être ceci : un témoignage. […] 

La première tâche de l’évêque est d’être avec Jésus dans la prière.  

 

La première tâche de l’évêque n’est pas de faire des plans pastoraux… non, non ! Prier : c'est sa première 

tâche.  

La deuxième tâche est d’être témoin, c’est-à-dire de prêcher. Prêchez le salut que le Seigneur Jésus nous a 

apporté. Deux tâches qui ne sont pas faciles, mais ce sont précisément ces deux tâches qui rendent solides les 

piliers de l’Église. Si ces colonnes s’affaiblissent parce que l’évêque ne prie pas ou prie peu, qu’il oublie de 

prier ; ou parce que l'évêque n'annonce pas l'Évangile, qu’il s'occupe d'autre chose, l'Église aussi s'affaiblit ; elle 

souffre.  

 

Le peuple de Dieu souffre. Parce que les colonnes sont faibles. […] C’est pourquoi je voudrais vous inviter 

aujourd’hui à prier pour nous, les évêques. Car nous aussi nous sommes pécheurs, nous aussi nous avons des 

faiblesses, nous aussi nous connaissons le danger de Judas : parce que lui aussi avait été choisi comme 

colonne.  

 

Nous aussi, nous courons le risque de ne pas prier, de faire autre chose qu'annoncer l'Évangile et chasser les 

démons... Prier pour que les évêques soient ce que Jésus a voulu, que nous soyons tous témoins de la 

Résurrection de Jésus.  
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